

ARCHIVO



Los trabajos estaban programados para este martes.

Aplazaron retiro de Puente Perales por falta de permiso

Para hoy martes 14 estaba programado el retiro del Puente Perales, en la comuna de Talcahuano. Sin embargo, desde el Serviu informaron que se debió aplazar

hasta nuevo aviso debido a que faltó un permiso. Según su directora, María Luz Gajardo, de acuerdo al criterio técnico de la Seremi de Transportes, requieren de la autorización del Ministerio de Transporte y Telecomunicaciones para poder autorizar los desvíos, por lo que por el momento no habrá modificaciones viales.